Profesorado de la ETS de Arquitectura Universidad de Granada

Estimados Compañeros:

Con motivo de la celebración de las Jornadas de Recepción de Estudiantes en nuestra Universidad y al objeto de facilitar la asistencia a los actos programados a los alumnos que comienzan sus estudios en nuestra Escuela, se comunica que el martes día 25 de septiembre será no lectivo para los alumnos matriculados en primer curso de Grado en Arquitectura.

Agradeciendo vuestra colaboración, recibid un cordial saludo.

Emilio Herrera

Director de la ETS de Arquitectura